

Encabeza Alcaldía ÁO los contagios Covid-19

VIRIDIANA MARTÍNEZ

La Alcaldía Álvaro Obregón es la que registra el mayor número de contagios Covid-19, del 1 de julio al 26, de acuerdo con datos de la Dirección General de Epidemiología (DGE).

En ese periodo, se acumularon 14 mil 893 casos.

Las autoridades de la Alcaldía han emitido mensajes de prevención para la población a través de redes sociales, a fin de que los habitantes no bajen la guardia.

Iztapalapa, el territorio más poblado en la Ciudad de México, ocupa el segundo sitio en número de contagios, con 9 mil 901 en el mismo lapso. En tanto que la Gustavo A Madero tiene el tercer sitio, con 8 mil 889 personas que han contraído el virus.

La Alcaldía con menos número de casos por coronavirus es Cuajimalpa, con 864, y la Magdalena Contreras, con mil 533.

Sin embargo, las estadísticas cambian de forma constante, semana a semana.

Por ejemplo, del 19 al 26 de julio, Cuauhtémoc acumuló el mayor número de casos, con 5 mil 652.

Le siguieron Tláhuac y Venustiano Carranza, con 4 mil 224, y 3 mil 163, respectivamente.

Mientras que Tlalpan y Miguel Hidalgo concentraron, en esos siete días, el menor número, con 507 y 261 respectivamente, refieren datos de DGE.

Del 1 al 26 de julio, la Ciudad de México ha acumulado 79 mil 667 casos, es decir, un promedio de 3 mil 064 casos diarios, siendo la entidad a nivel nacional con mayor número de contagios.

